

2022年8月号

モンテッソーリ 星と光プリスクール 第2号



おしごとが進んでるよ！

新しい園なので、モンテッソーリのおしごとみんな初めてです。毎日来る子どもも、一時保育で来る子どもも、園に慣れてどんどん新しいおしごとに挑戦したり、繰り返しするおしごとがどんどん上手になって、子どもの成長は本当に目覚ましいです。写真は「はさみで切る」というおしごとで、一人の子どもが繰り返し切ったものです。

電車に乗って公園に行きました！

お天気の良い日は毎日芝公園などでお散歩などをします。Earthクラスでは7月は電車に乗って芝浦中央公園に出かけました。公園が楽しみなのでがんばって移動することができました。公共交通機関の使い方やマナーを学ぶ機会になります。



ピアノのレッスンを受けました！

リトミックの愛子先生は、生徒の人数が少ない時にピアノのレッスンもして下さることがあります。鍵盤に色のシールを貼って、どの指で押さえればいいのか教えてもらいます。小さな可愛い指で真剣に引こうとする姿が見られました。

8月の主な予定

8月4日(木)・18日(木)・25日(木)
モンテッソーリ教具体験 ①9時～
②10時～ ③11時～

8月4日(木)・18日(木) リトミック
15時半～16時半 (前半0-3歳、
後半3-6歳)

8月6日(土)・16日(火)・23日(火)
親子ピザ作り体験 10時半～12時

8月26日(金)・27日(土) 夏祭り

※当園のイベントはどなたもご参加できます。詳細はお電話またはinfo@montessoristarlight.comまでお問い合わせください。



おやつを自分で作ったよ！

当園の定期保育では、定期的に薪窯を使ったクッキングをします。

7月は、2階のEarthクラス(3-6歳)でパン生地を好きな型でくりぬいたパンを作って、おやつに食べました。自分で作ったパンを食べるのはおいしい！

図書館でも集中

近所の公園に散歩で行くこともあります。図書館の使い方や、静かにするというマナーを学びます。モンテッソーリ教育ではGrace&Courtesyという品位を学ぶおしごともあり、子どもは様々な活動を通じて社会性を育てます。



8月の目標 日常生活の活動をしよう！

8月は親子ピザ作り体験が始まるので、「バナナやきゅうりを切る(年齢に応じて)」など、日常生活の活動と呼ばれるおしごとを園では増やします。おうちでもやってみましょう。

